

## ente el campo Punta Gorda

er, miembro del Comité Central del Partido



Partido en la provincia, José Ramón Balaguer, inaugura campo santiaguero.

encias engañadas que se lo a que el a habla constante entre variación al terreno menos que allaron a volar la ayuda de que recordar bla, es decir, variado todos en fue total.

rompieron 22 platos; y Rubén Vega, a la zaga, con sólo 20 acertados.

Esto arrojó un resultado general, después de computado el desempate y en relación a la competencia efectuada el sábado que se resume como sigue:

Daniel Hernández 97; Delfín Gómez (hijo) 95 y Luis Cabrera 94, en los tres primeros lugares que son los que tienen opción a premio.

Hay que destacar que si difícil resultó la cancha para estos experimentados tiradores el sábado, más lo fue el domingo, pues un fuerte aire cruzado estuvo presente como un elemento negativo para la competencia todo el tiempo. Esto, unido a constantes fallas a la salida de los platillos de las respectivas casetas de lanzamiento, por deficiencia de los platos que tuvieron que ser trasladados desde La Habana y algunos sufrieron golpes, sacó de paso, como decimos en el argot de los tiradores, y trajo algunas imprecisiones: ruptura de la concentración de la atención en el momento de más tensión, o, por ejemplo, cuando en múltiples ocasiones, el tirador tenía que repetir el ciclo del disparo desde el principio, incluso después de haber roto el primero de los dos platos del tiro "doble".



Popular tam.

De todo esto sacamos en conclusión que Luis Cabrera se lució dirigiendo sus cartuchazos certeramente y que, a pesar de todo lo dicho y de su juventud, ha demostrado experiencia, autotransmisión y dominio absoluto en situaciones difíciles, lo que le hace perfilar como un competidor sólido con un futuro amplio y de grandes perspectivas en este difícil deporte.

Manuel Portuondo de la Paz y Alberto García Noa  
Fotos: Luis Arias



# Reitera Fidel el total apoyo de Cuba a la República Popular de Angola

Al hablar en el acto central por el primer aniversario del triunfo de Angola sobre los agresores sudafricanos

Por Víctor M. Carriá  
LUANDA, marzo 28 (PL).— Fidel Castro reiteró el total apoyo de Cuba a la República Popular de Angola, rechazó acusaciones de Zaire y calificó de preocupante la situación de miseria en África heredada del colonialismo.

Al hablar en el acto central por el primer aniversario del triunfo de Angola sobre los agresores sudafricanos, el Jefe de la Revolución Cubana afirmó que "las relaciones entre nuestras dos patrias se han estrechado extraordinariamente".

Asimismo se refirió a los intentos sudafricanos y zairenses para tratar de frustrar la independencia de Angola y reiteró que a principios de octubre de 1975 no había ni un solo soldado cubano en territorio angolano y sí habían, sin embargo, soldados sudafricanos y zairenses.

También destacó el apoyo que Estados Unidos brindó y brinda a los grupos contrarrevolucionarios FNLA y UNITA para tratar de destruir al pueblo angolano. "Pero cometieron un error, no contaron con el pueblo angolano, no contaron con las FAPLA, no contaron con el MPLA, no contaron con la solidaridad internacional", dijo.

Sobre la ayuda de Cuba a Angola, Fidel Castro reiteró su rechazo a las pretensiones de Estados Unidos de condicionar el cese del bloqueo económico y las hostilidades contra Cuba, a la

retirada de la ayuda cubana a la República Popular de Angola.

"Nuestra colaboración militar y civil con el gobierno angolano se basa en acuerdos entre el Gobierno angolano y el de Cuba, nosotros jamás negociaremos con los imperialistas, esta colaboración", subrayó.

"Hagan lo que hagan, digan lo que digan, este punto no lo negociaremos jamás con los imperialistas. Ellos no tienen ningún derecho a decir cómo debemos trabajar y cómo debemos colaborar con los pueblos hermanos de Angola y Cuba", agregó.

Más adelante dijo que el número de militares cubanos en Angola ha disminuido y que el número de trabajadores civiles aumenta, "pero esto no debe conducir a error a los imperialistas. Las fuerzas de las FAPLA crecen, y el número de combatientes y de armas cubanas junto a ellas son suficientes para aplastar cualquier agresión", apuntó.

Fidel acusó a Estados Unidos de alentar las agresiones contra Angola. "Fue el gobierno imperialista de Estados Unidos el que alentó al gobierno neocolonialista y reaccionario de Zaire a enviar sus tropas contra Angola y el que alentó e impulsó a los racistas sudafricanos a invadir a Angola", afirmó.

"La verdad histórica es que sólo una fuerza verdaderamente revolucionaria levantó en armas al pueblo de Angola

por su independencia y esa fuerza fue el MPLA."

Seguidamente, el Jefe de la Revolución Cubana rindió homenaje al presidente de la República Popular del Congo, Marien Nguabi, asesinado hace menos de dos semanas en Brazzaville.

"Combatiente revolucionario, patriota decidido, Nguabi fue cruelmente asesinado por los reaccionarios y los agentes del imperialismo. Con la muerte de Nguabi los revolucionarios cubanos y angolanos pierden un gran amigo", dijo Fidel.

En su discurso, el Presidente del Consejo de Estado de Cuba calificó de falsas las afirmaciones de Zaire de que oficiales y soldados cubanos participan en los acontecimientos que ocurren en aquel país africano.

"Esa es una acusación mentirosa. Aprovechamos esta ocasión para declarar de manera categórica que no hay un solo cubano con los katangueses; nuestro país no ha suministrado armas ni entrenamiento a los katangueses; nuestro gobierno no tenía siquiera noticias de los acontecimientos que allí se produjeron", afirmó.

Expresó que toda esa propaganda se debe a que el "gobierno reaccionario y neocolonialista de Zaire tiene la conciencia remordida y no se siente seguro. Para pedir ayuda a los imperialistas pretende presentar un problema interno como un conflicto internacional. Tiene miedo. Ve fantasmas donde no hay fantasmas", agregó.

Al hablar sobre la política del gobierno angolano, el Jefe de la Revolución Cubana señaló que "nosotros somos testigos como son los gobiernos progresistas del mundo, de que el pueblo angolano después de la independencia ha seguido una política de paz y de buenas relaciones con los países vecinos africanos".

El Gobierno Revolucionario de Cuba, expresó, apoya esa política porque nosotros jamás azuzaremos luchas entre pueblos de África; cualquier lucha entre pueblos de África ayuda al imperialismo, porque el enemigo principal, desde nuestro punto de vista es el imperialismo, son los racistas sudafricanos, expresó.

Añadió que "yo pienso que el pueblo de Zaire, como todos los pueblos, es un gran pueblo, y pienso que los combatientes de Zaire si defendieran una causa justa, si estuvieran defendiendo la independencia y la revolución, serían soldados muy valientes".

"Pero mientras los soldados de Zaire defiendan a la reacción, mientras se vean obligados a defender un gobierno reaccionario aliado a los racistas sudafricanos no serán buenos soldados. Pero si son buenos o malos, si hay luchas internas en Zaire, no es un problema nuestro ni nos concierne a los cubanos ninguna participación en estas cuestiones internas", precisó.

Más adelante, Fidel Castro resaltó los logros del pueblo angolano en la reconstrucción del país a sólo un año de la liberación de Angola.

También calificó de preocupante la situación de miseria legada por los colonialistas. "África tiene —agregó— recursos naturales cuantiosos, podría mejorar extraordinariamente sus condiciones de vida, pero vemos la incultura, el analfabetismo, las enfermedades de todo tipo, incluyendo la malaria, la tuberculosis, el parasitismo, la poliomielitis, el tétanos".

En otra parte de su discurso, Fidel Castro destacó el papel desempeñado por el presidente Neto en la conducción de su pueblo hacia la independencia y la Revolución, en esta etapa de la reconstrucción del país y de la marcha del pueblo angolano hacia el socialismo.

## GRANDES COMPRAS DE ALUMINA Y BAUXITA HARA A JAMAICA EL GOBIERNO VENEZOLANO

CARACAS, marzo 28 (PL).— Venezuela comprará a Jamaica un millón de toneladas de alúmina, cuya entrega comenzará en fecha próxima hasta 1981.

El presidente de la Comisión Venezolana de Guayana, al oriente del país, Argenis Gamboa, señaló que la venta se concretó durante la reciente visita que hizo aquí el ministro jamaicano de minas, Dudley Thompson.

Gamboa dijo que Venezuela también comprará al país caribeño cinco millones de toneladas de bauxita para una entrega de 500 mil toneladas anuales durante diez años, y cuyo precio estará en dependencia de las fluctuaciones del mercado internacional.

Agregó que su país participará en la construcción de una planta de bauxita en Jamaica, en la cual el Estado jamaicano tendrá el 51 por ciento de las acciones, México el 29 por ciento, Venezuela el 10 por ciento y otros capitales 10 por ciento.

## INTENTAN INTEGRAL UNA ALIANZA GRUPOS ANTICOMUNISTAS DE AMERICA LATINA

ASUNCION, marzo 28 (PL).— El III Congreso de la Confederación Anticomunista de Latinoamérica, que se inicia hoy aquí representa un in-



### PROBLEMAS DE ABASTECIMIENTO DE GASOLINA EN ARGENTINA

Los problemas de abastecimiento de combustible en Buenos Aires se agudizaron durante las últimas 48 horas, mientras se aguarda la llegada de cinco millones de litros de gasolina desde el Uruguay.

Según los observadores, el problema puede agravarse aún más si la respuesta oficial no satisface el pedido formulado por los expendedores para que las bonificaciones que perciben sean aumentadas casi en un 100 por ciento.

### EXHORTACION AL ESTUDIANTADO PANAMEÑO

El Ministerio de Educación panameño exhortó a los estudiantes y profesores a dar lo mejor de sí para alcanzar la liberación y transformación nacionales, al iniciarse ayer el año escolar.

Más de 500 mil jóvenes ingresaron a los niveles primarios y secundarios, por lo que el Ministerio reiteró que esa presencia masiva requiere del concurso de todos los panameños.

### COMENTAN EN CARACAS EL FALLECIMIENTO DE JUAN MARINELLO

Los diarios venezolanos resaltaron ayer la figura del político y escritor cubano Juan Marinello al anunciar su muerte.

Con el título: "La muerte de Juan Marinello: ha caído un gran árbol de la americanidad", el diario El Nacional publica en primera plana su foto y un amplio reportaje en sus páginas interiores sobre quien era también presidente del Movimiento Cubano por la Paz y Soberanía de los Pueblos.

### INICIAN CONVERSACIONES LEONID BREZHNEV Y CYRUS VANCE

Las conversaciones entre el secretario general del Partido Comunista de la Unión Soviética, Leonid Brezhnev, y el secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, se iniciaron ayer en Mos-